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ABSTRAK 

Wafiq Nur Fadilah, NIM. 04020322087. 2025. Efektivitas 

Logoterapi Berbasis Al-Qur’an Dalam Mengatasi Quarter Life Crisis 

Pada Seorang Mahasiswa Semester Tujuh Di Surabaya. 

Penelitian ini bertujuan mengetahui efektivitas Logoterapi 

berbasis Al-Qur’an dalam mengatasi Quarter Life Crisis pada seorang 

mahasiswa semester tujuh di Surabaya. Adapun perilaku yang 

ditargetkan adalah keraguan diri berlebihan dan ungkapan tidak punya 

harapan. Dalam upaya mengatasi Quarter Life Crisis, peneliti 

menggunakan Logoterapi Berbasis Al- Qur’an. 

Adapun penelitian ini menggunakan metode kuantitatif dengan 

desain Single Subject Research (SSR) yang berfokus pada perilaku 

konseli. Desain penelitian SSR yang digunakan dalam penelitian ini 

adalah desain A-B-A, dengan teknik pengumpulan data yang 

digunakan untuk mengukur tingkat Quarter Life Crisis melalui 

wawancara dan lembar observasi sebagai instrument utama untuk 

mengukur tingkat Quarter Life Crisis, sementara angket digunakan 

sebagai alat pendukung guna memperkuat penelitian ini. 

Hasil yang didapatkan adalah logoterapi berbasis Al-Quran 

efektif dalam mengatasi quarter life crisis. Yang dibuktikan dengan 

adanya perubahan level pada perilaku keraguan diri berlebihan fase 

A1 → B adalah 4 – 4 (=), dan fase B → A2 adalah 3-2 (+1).  Dan pada 

perilaku ungkapan diri berlebihan mengalami perubahan level A1 → 

B adalah 4 – 4 (=), dan fase B → A2 adalah 3-2 (+1). Adapun 

presentase overlap pada penelitian ini berada pada rentang antara 0% 

yang menandakan Ha diterima dan Ho ditolak. Angka tersebut 

menunjukkan bahwa logoterapi berbasis Al-Quran efektif dalam 

mengatasi quarter life crisis pada seorang mahasiswa semester akhir 

di Surabaya. 

Kata Kunci: Logoterapi Berbasis Al- Qur’an, Quarter Life Crisis, 

Mahasiswa Semester Tujuh. 
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ABSTRACT 

Wafiq Nur Fadilah, NIM. 04020322087. 2025 The Effectiveness 

of Qur’an-Based Logotherapy in Addressing Quarter-Life Crisis in a 

Seventh-Semester University Student in Surabaya. 

This study aims to determine the effectiveness of Qur’an-based 

logotherapy in addressing quarter-life crisis in a seventh-semester 

university student in Surabaya. The targeted behaviors in this study 

are excessive self-doubt and expressions of hopelessness. In an effort 

to address quarter-life crisis, the researcher applied Qur’an-based 

logotherapy as the intervention. 

This study employed a quantitative method using a Single Subject 

Research (SSR) design that focuses on the counselee’s behavior. The 

SSR design used in this study was an A–B–A design. Data were 

collected to measure the level of quarter-life crisis through interviews 

and observation sheets as the primary instruments, while 

questionnaires were used as supporting instruments to strengthen the 

findings. 

The results indicate that Qur’an-based logotherapy is effective in 

addressing quarter-life crisis. This effectiveness is evidenced by 

changes in behavioral levels. For excessive self-doubt behavior, the 

level change from phase A1 to B was 4–4 (=), and from phase B to A2 

was 3–2 (+1). Similarly, for expressions of hopelessness, the level 

change from phase A1 to B was 4–4 (=), and from phase B to A2 was 

3–2 (+1). In addition, the percentage of overlap in this study was 0%, 

indicating that the alternative hypothesis (Ha) was accepted and the 

null hypothesis (H0) was rejected. These results demonstrate that 

Qur’an-based logotherapy is effective in addressing quarter-life crisis 

in a seventh-semester university student in Surabaya. 

Keywords: Qur’an Based Logotherapy, Quarter Life Crisis, Seventh-

Semester University Student. 
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 الملخص 

فعالية العلاج بالمعنى القائم على القرآن الكريم .  2025،  04020322087  القيدوفيق نور فضيلة، رقم  
 في معالجة أزمة ربع العمر لدى طالب في الفصل الدراسي السابع بمدينة سورابايا. 

يهدف هذا البحث إلى معرفة فعالية العلاج باللوغو المستند إلى القرآن الكريم في التغلب على أزمة ربع 
طلاب الفصل الدراسي الأخير في مدينة سورابايا. والسلوكان المستهدفان في هذا البحث    العمر لدى أحد

هما: الشك المفرط بالذات، والتعبير عن عدم وجود الأمل. وفي إطار معالجة أزمة ربع العمر، استخدم 
 .الباحث العلاج باللوغو المستند إلى القرآن الكريم 

 Single Subject) تصميم البحث ذو الموضوع الواحدوقد استخدم هذا البحث المنهج الكمي ب

Research) الذي يركز على سلوك المسترشد. أما تصميم SSR  المستخدم في هذا البحث فهو
، مع استخدام تقنيات جمع البيانات لقياس مستوى أزمة ربع العمر من خلال المقابلة  A-B-A تصميم

 .استُخدم الاستبيان كأداة داعمة لتعزيز قوة هذا البحثوأوراق الملاحظة بوصفها أدوات رئيسية، بينما 

وأظهرت النتائج أنّ العلاج باللوغو المستند إلى القرآن الكريم كان فعّالاً في التغلب على أزمة ربع العمر،  
 )=(،   4  –  4بمقدار   B إلى A1 وذلك بوجود تغيّر في مستوى سلوك الشك المفرط بالذات من المرحلة

. أما سلوك التعبير المفرط عن عدم وجود الأمل، فقد (1)+ 2 – 3بمقدار  A2 إلى B ومن المرحلة
بمقدار  A2 إلى B ، ومن المرحلة)=(  4  –  4بمقدار   B إلى A1 حدث فيه تغيّر في المستوى من المرحلة

مما يدل على قبول الفرضية   %0كما أن نسبة التداخل في هذا البحث تراوحت عند   (.1)+ 2 – 3
وتشير هذه النتائج إلى أنّ العلاج باللوغو المستند إلى  .(Ho) ورفض الفرضية الصفرية (Ha) البديلة

 .القرآن الكريم فعّال في التغلب على أزمة ربع العمر لدى طالب في الفصل الدراسي الأخير بمدينة سورابايا

العمر، طالب الفصل الدراسي العلاج بالمعنى القائم على القرآن الكريم، أزمة ربع  :الكلمات المفتاحية
 .السابع
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